



2025.11 尚徳福祉会 坂戸保育園

秋も深まり、色鮮やかな赤や黄色の紅葉が見られる時期になってきました。肌寒くなってしまったが、毎日元気に園庭で思いきり身体を動かして遊んでいます。

なかよし発表会に向けて歌の歌詞や、セリフを覚えようと台本を持ち帰って頑張る姿、劇の練習も楽しんで参加する姿がありました。

ピーターパン

「役は何がいい？」と聞くと、題名にもある通りピーターパンが人気でした。劇ごっこの中でいろいろな役をやってみることで「やっぱりこっちの役がいい！」とそれぞれ好きな役を見つけることができました。昨年と比べて、自分だけのセリフや長いセリフもあります。同じ役同士でセリフを教え合い助け合う姿も見られています。また、役ごとにどんなイメージがあるかと一緒に考え衣装の小道具も子どもたちと一緒に作りました！少しずつ練習への気持ち高まり、日々完成度も増しています。当日はお客様の多さに緊張してしまう姿があるかもしれません、子どもたちが毎日一生懸命練習して作りあげたピーターパンの劇を温かく見守っていただけだと思います。

また、当日は劇と歌の他に子どもたち一人一人が得意なことを紹介します。どんなことを披露してくれるかお楽しみに！

発表会当日の服装のお願い

12月3日（水）と6日（土）共に衣装に合わせた服装での登園をお願いします。

ピーターパン…上：白っぽい服 下：緑色っぽい服
ティンカーベル…上：黄色っぽい服 下：白っぽい服
ウエンディ…上下：白っぽい服
ジョン…上：白っぽい服 下：黒っぽい服
マイケル…上：白っぽい服 下：黒っぽい服
子ども…上下：茶色っぽい服
フック船長…上：白っぽい服 下：黒っぽい服
子分…上下：黒っぽい服

ノクティ屋上へ

ノクティの屋上広場へ遊びに行きました。普段の散歩先と違うことや、お出かけ先で使う身近な場所ということもあり子どもたちもワクワクした様子で向かいました。広場には、他の保育園の1年下のクラスのお友だちが2園来ていて一緒に鬼ごっこをして遊びました。鬼ごっこ協会の方が来ていた「ばなな鬼」と「チン鬼」を教えてもらいました。ルールもすぐに覚え新しい鬼ごっここの仲間入り。翌日からもすぐに園庭で遊んでいます。どちらかというと「チン鬼」の方が人気です！

ノクティの帰りには、11階に展示されている作品展を見に行きました。自分たちはもちろん、他の保育園の作品も真剣に見ていました。

クリスマスオーナメント作り

壁掛けのクリスマツリーに対するオーナメントを作りました。二色のモールをねじり合わせてステッキを作ったり、星やハートの形にしたりと好きな形に変形して作りました。折り紙では、サンタクロースやブーツを作りました。飾りつけをしていくと、「かわいい」と一気にクリスマスマードになり「クリスマスプレゼントは〇〇がいいな」ともうクリスマスプレゼントが決まっている様子でした！

